



**Rotondas de dudoso gusto Israel Serrano.**-Que Sanlúcar sea una localidad donde la religión está muy presente no es nuevo, solo hay que ver los numerosos templos que se levantan entre nuestras calles o las muy conocidas fiestas en las que siempre hay algún santo implicado. La noticia es la colocación de una nueva imagen en la reciente rotonda de El pino. La virgen de la esperanza, si, lo pongo en minúsculas, tiene una doble presencia ahora. Antes el que quisiera verla podía ir a su iglesia y admirarla, pero ahora todo el que vaya por la calle no sólo pasará por delante sino por sus pies casi.

Se sabe que “El barrio” es muy devoto de esta virgen pero no creo que su presencia demuestre dicha devoción. La altura excesiva a la que está colocada me hace pensar que esa es la altura que se merece y no es así.

Independientemente de mi fervor o no, creo que la decoración en sí de la rotonda es de dudoso gusto, y me refiero artísticamente. Las cuatro columnas corintias en dos pisos y la virgen como sombrero afean la vista. Mucho más fácil, barato o bonito hubiese sido colocar un simple árbol, que nunca viene mal. Puede parecer tonto pero, ¿por qué no plantar un pino?